

今月の学校ブログから (学校ブログ日々更新中!!)

雪! (1月23日)

久しぶりの積雪に大喜びの子供たち。休み時間には多くの子供たちが校庭に出て、雪合戦をしたり雪だるまを作ったりして楽しく遊んでいました。

今朝は早朝から教職員が手分けして学校周辺の道路の雪かきをしました。校地の西側の国道286号線に続く道路はとても狭く坂になっており、通称シャンデリア信号では立ち往生しかけた車を見かけました。強い寒波が入っていて週末にかけて気温が低い日が続きます明日以降路面凍結が予想されます。子供たちにはいつもより十分車に気を付けて登下校するように指導しています。



インフルエンザ状況(明日から学級閉鎖1学級) (1月24日)

本日、保護者の皆様にはお昼過ぎに一斉メール配信でお知らせし、お便りも配布しましたが、明日から一つの学級を学級閉鎖といたします。今週に入って2件目の学級閉鎖措置となります。該当の学級の保護者の皆様には、体調がよくないお子さんの看護、元気なお子さんにつきましては家庭での過ごし方についてお声掛け等のご協力をよろしくお願いいたします。

体調がよくないお子さんには、早く元気になってほしいと思います。どうぞお大事になさってください。

* 明日からの学級閉鎖に伴い、該当学年で予定されていた校外学習は延期といたします。該当学年は、1月25日(木)は校外学習のための弁当日として設定しておりましたので、登校する学級の児童は弁当持参です。どうぞよろしくお願いいたします。

インフルエンザの状況(明日から学級閉鎖2学級) (1月29日)

本日、保護者の皆様にはお昼過ぎに一斉メール配信でお知らせし、お便りも配布しますが、明日から二つの学級を学級閉鎖といたします。該当の学級の保護者の皆様には、体調がよくないお子さんの看護、元気なお子さんにつきましては家庭での過ごし方についてお声掛け等のご協力をよろしくお願いいたします。

ご家庭で休んでいる皆さん、くれぐれもお大事になさってください。

給食週間のテレビ朝会 (1月30日)

インフルエンザのために先週から延期になっていた給食週間の朝会を放送室から各教室へのテレビ放送で行いました。これは、給食週間に合わせて給食委員が企画していた行事です。

給食委員が、給食室の作業の様子のVTRを流したり、クイズを出題したりしました。



計画委員会によるあいさつ運動 (2月1日)

児童の計画委員会では、朝のあいさつ運動を行っています。今日は、富沢中学校の生徒さんたちによるあいさつ運動の来校日と重なり、昇降口には小学生と中学生とが一緒に並び、登校する児童たちに「おはようございます!」と元気に挨拶をしていました。来校してくれた中学生の皆さんありがとうございました。



お話朝会 (2月6日)

今日のお話朝会では、TV放送で教頭先生から次のようなお話がありました。①学級閉鎖のクラスがなくなりました。これからも健康に注意していきましょう。②今年も1か月が過ぎました。めあては守れているでしょうか。③ 弱い気持ちを追い払い、めあてを守る強い気持ちを持つようにしましょう。

生活目標担当の先生と3年生の児童から、2月の生活目標「寒さに負けない じょうぶな体をつくろう」についてのお話もありました。① 気温に合わせて衣服の調節をしましょう②適度に運動しましょう③しっかり睡眠をとりましょう④こまめに、うがい・手洗いをしましょう まだまだ寒い日が続きます。引き続き健康面へのご家庭のご配慮をお願いいたします。

かしわ・けやき学級の校外学習 (2月7日)

ここしばらく、ブログでインフルエンザの状況のお知らせが続いたため、2月になってしまいましたが、かしわ・けやき学級の1月の校外学習の様子をお知らせします。

1月19日(金)にかしわ学級は、雪遊び交流会に行ってきました。セントメリースキー場では天気に恵まれ、午前も午後も思う存分、そりや雪遊びができました。

1月26日(金)にかしわ・けやき学級で、作品展見学に行ってきました。雪が残る道は、歩きにくい所もありましたが、みんな元気でした。県庁見学や「けやき」での昼食、メディアテークでの作品展見学等、混み合うこともなくゆったりと活動できました。



地域の方からのうれしいお電話 (2月8日)

昨日、地域の方からこんな内容のお電話をいただきました。体調が悪くなって道に倒れていた方がおり、下校途中の本校の高学年と思われる子供たちが、何とかしてご自宅まで送ってあげようと数人で体を起こそうとしていたそうです。その後、近所の方が通りかかり、無事にその方をご自宅まで送ってくださったそうです。助け起こしてくれていた子供たちにありがとうございますと伝えてくださいとのことでした。今日、5年生と6年生の子供たちだったことが分かりましたので、お電話があったことを伝えました。褒められて子供たちはとても嬉しそうでした。

3学年 校外学習「歴史民俗資料館」見学 (2月9日)

今日、3学年児童は市内の歴史民俗資料館へ行ってきました。めあては、①昔のくらしを調べよう。②昔の道具の使い方や道具のうつり変わりについて調べよう。の二つです。歴史民俗資料館では、係の人の話をよく聞き、質問をしていました。むかしの道具「行灯(あんどん)」について説明を受けた時には、「火事になることはないのですか」「なたね油は行灯以外にどこで使われるのですか」など、興味を持って質問していました。学校に帰ってきてからは、調べてきた道具の絵を描いたり、説明を書いたりとしっかりまとめていました。



雪! (2月13日)

昨日、雪が積もったので、教職員数名が学校に来て雪かきをしたのですが、お昼頃には玄関前の雪がすでになくなっていったとのこと、どなた様か分かりませんが誠にありがとうございました。。また、体育館利用の皆さんやスポ少の子供たちも体育館周りの雪かきをしてくださいました。ありがとうございました。



冬道の交通安全! (2月14日)

昨日までの寒さ比べ、今日は少し暖かい1日となりました。学校前のシャンデリア信号機周辺も雪の溶けたところが多くなっていました。今年は例年以上に朝晩は冷え込んでいます。そのため、児童の登下校時に道路がつるつると凍っていることが多くなっています。写真のシャンデリア信号付近も毎朝凍っています。学校だけでなく、学校ボランティア防犯巡視員の方も融雪剤をまきや雪かきをしてくださっています。他にも286号線の横断歩道など、気を付けなければならない場所がたくさんあります。転倒などしないよう落ち着いて歩き、安全に登下校をするよう、ご家庭でもお声掛けをお願いします。※シャンデリア信号は歩車分離型信号です。歩行者用信号が青の時に誤って車が通ろうとする時があります。十分注意するよう、お声がけください。



おひなさま! (2月15日)

今日、図書室におひなさまが現れました。とても立派なおひな壇飾りで、朝から時間をかけて、職員がお人形を一つ一つ丁寧に箱から出して飾りました。このおひなさまは、ある年度の卒業生の皆さんたちからの卒業記念品として寄贈していただいたものです。学校では大切に保管し、毎年飾らせていただいております。



ご来校ありがとうございました (2月16日)

今日は、今年度最後の授業参観日でした。幸い、本校ではインフルエンザの流行が下火となり、全学級が授業を行うことができました。保護者の皆様、ご多用中のご来校、ありがとうございました。

3年 文化財課の先生の出前授業 (2月19日)

今日、3年生では、文化財課から先生をお招きして、学級ごとに社会科の「のこしたいもの つたえたいもの」の授業を行いました。プレゼンや、三神峯遺跡出土の縄文土器を使いながら、西多賀小学校の周りに古くからある建物や川、公園、神社などの由来や歴史について教えていただきました。



給食委員会の給食祭り (2月20日)

1月末から2月にかけてインフルエンザ流行のために延期になっていた「給食祭り」を今日ようやく実施。これは、給食委員会が企画していた行事で、2・3校時の間の休み時間に家庭科室で行いました。来場した子供たちは、豆つかみやシルエットクイズ、箱の中身当てクイズ、栄養分けゲームなどを楽しんでしました。



この他に、「うがい・手洗い・換気・加湿(1月25日)」「宮城県にもインフルエンザ警報(1月26日)」「インフルエンザの状況1/31(水)(1月31日)」「今週のインフルエンザの状況(2月2日)」「週始めのインフルエンザの状況(2月5日)」をブログにアップしました。

